
VERBALE N. 3 

 

Il giorno 25/02/2012, alle ore 17.00, nel salone parrocchiale, si è riunito il Consiglio Pastorale 

Parrocchiale (CPP) della Parrocchia S. Antonio di Padova di Alberobello. 

Membri assenti: Ricci Leonardo, Scolletta Alessia. 

O.d.g. 

1_ Scelta dei membri per il Consiglio degli affari economici: due nominativi. 

2_ Scelta dei membri per il Consiglio Zonale: tre. 

3_ Divisione compiti e ruoli: catechesi, liturgia, carità, missioni, pellegrinaggi, oratorio… 

4_ venerdì 9 marzo a Porto Giardino, ore 19.00, il vescovo presenta il Nuovo Progetto Pastorale      

Diocesano: EDUCARE. Andiamo tutti!?. 

5_ Sopravvenute ed urgenti. 

Primo punto all’o.d.g. 

Nel Consiglio degli affari economici ci sono due membri esterni scelti dal parroco: Domenico 

Matarrese e Alberto Liuzzi; a loro si aggiunge una persona esterna invitata, Giuseppe Spinosa; come 

membro interno al CPP viene scelta D’Oria Aurelia. 

Secondo punto all’o.d.g. 

Vengono scelti Laera Vito Antonio, Rotolo Piero e D’Onchia Piergiovanna.  

Terzo punto all’o.d.g. 

Il parroco don Giuseppe Frugis espone la necessità di dividersi, all’interno del CPP, in gruppi 

responsabili dei vari settori di attività della parrocchia, per seguire meglio ogni attività e per essere 

portavoce all’interno del CPP di problemi o proposte provenienti da chi effettivamente le svolge. Preme la 

formazione di un gruppo missionario, per venire incontro a realtà guanelliane nel mondo particolarmente 

bisognose; inoltre, un gruppo di giovani ha espresso il desiderio di effettuare volontariato all’estero, il che 

comporta un’organizzazione particolare; anche il Vescovo, poi, ha chiesto di contribuire con le offerte della 

quaresima all’emergenza alimentare e non solo in Mali, ragion per cui un gruppo missionario potrebbe 

occuparsi anche della sensibilizzazione e diffusione di notizie in merito. 

Nell’ambito della catechesi, vengono scelti come rappresentanti Zaccaria Maurizio, suor Virginia 

Barrios, Scolletta Alessia (da contattare in seguito), Gramolini Fenisia. 

Nell’ambito della liturgia, vengono scelti come rappresentanti D’Onchia Piergiovanna, Gigante 

Cosmo, Casulli Eleonora. 

Nell’ambito della carità, vengono scelti come rappresentanti Pica Maria, Laera Vito Antonio, 

Lecerase Luisa. 

Per il gruppo missionario si propongono e vengono scelti Bimbo Benito, Convertino Gianni, Lorusso 

Angela. 

Per il gruppo pellegrinaggi si propongono e vengono scelti Miraglia Gina, Minunni Mariagrazia, 

Matarrese Vito, Santoro Francesco. 

Per il gruppo Oratorio si propongono e vengono scelti Pugliese Lorenzo, Bimbo Donato, Pugliese 

Mimino. Il parroco aggiunge che questo gruppo dovrebbe programmare delle attività per sfruttare al 

meglio le strutture a disposizione della parrocchia, alcune delle quali sarebbero da ristrutturare, ragion per 

cui per accedere a fondi e contributi deve esserci un Oratorio istituzionalizzato. Don Francesco Sabatelli 

riporta quanto detto nell’ultimo incontro degli Ex-allievi del Centro Don Guanella, cioè che bisognerebbe 

ripristinare i campi di calcio del centro stesso; il parroco aggiunge che, nelle condizioni in cui sono adesso, 

c’è il rischi di infortuni e responsabilità anche penali. Per fare anche questo, serve un progetto serio e 

servono fondi. Pugliese L. aggiunge che un investimento che produca benefici deve contemplare la certezza 

della presenza di qualcuno che, usufruendo delle strutture, contribuisca alle spese. 



Quarto punto all’o.d.g.  

Il parroco esorta tutti a partecipare a questo momento importante. 

Quinto punto all’o.d.g.  

Il parroco comunica che il tempo di Quaresima è partito bene a livello di partecipazione, anche la 

Via Crucis itinerante del venerdì è stata molto partecipata. Il prossimo appuntamento sono gli esercizi 

spirituali dal tema: “Meditazioni dal primo amore”, sui dieci comandamenti. Marco G. palesa la necessità di 

un incontro col gruppo dei messaggeri, perché molto del materiale che sono incaricati di diffondere resta 

inutilizzato e non raggiunge tutte le vie del territorio parrocchiale. Il parroco ricorda che, per la festa di san 

Giuseppe, don Francesco sta organizzando triduo e falò. 

 La seduta è sciolta alle ore 17.55. 

 

 

 

 

  

 


